

Lien internet :

http://www.papetierdefrance.com/news/une_4e_edition_record_pour_la_semaine_de_l_écriture-5023.aspx

Une 4e édition record pour la semaine de l'écriture

Le 01.12.2015



Le jury réuni autour de Patrice Laffont a choisi les 44 lauréats de cette édition 2015 qui a compté 217 000 participants.

Cette année ce sont plus de 1584 établissements scolaires et près de 217 000 élèves qui ont participé à cette opération qui s'est déroulée partout en France du 5 au 11 octobre 2015.

Les élèves ont rédigé des cartes postales sur le thème "J'ai de l'affection". Ensuite le jury, présidé par Patrice Laffont s'est réuni mi-novembre pour délibérer et choisir les lauréats. En tout, 44 lauréats sont récompensés pour leur participation à l'édition 2015, selon 5 catégories : les 6/8 ans, les 9/12 ans, les 13/16 ans, les 17/20 ans et les 20 ans et plus.

Pour l'année 2016, la Semaine de l'écriture prévoit de poursuivre son activité et de développer les actions, pour que tout au long de l'année, les élèves et les enseignants, mais aussi les particuliers, se mobilisent pour défendre ensemble la pratique de l'écriture manuelle.

Des évènements, tels que des expositions ou ateliers d'écriture, dans des mairies ou espaces culturels de municipalités seront organisés au cours du 1er semestre 2016.

Des activités de médiation culturelle auprès des différents types de public (scolaires, handicapés, personnes retraitées) seront mises en place durant cette opération.